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Sorocaba, 23 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2312/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rodrigo Piveta Berno e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre projeto

de desassoreamento do córrego Itanguá, a partir do Jardim Sol Nascente,  informamos a Vossa

Excelência,  conforme  esclarecimentos do  Serviço  Autônomo  de  Água  e  Esgoto  –  SAAE

Sorocaba:

1) O SAAE vem realizando ao longo de todo o ano de 2024, os serviços de

limpeza e desassoreamento nos pontos mais críticos do córrego Itanguá. Trata-se de um serviço

executado  de  forma  contínua,  que  possui  maquinário  a  sua  disposição  quase  que

permanentemente,  atuando  em  trechos  do  córrego  que  atravessam  bairros  como  Jardim

Califórnia, Jardim Marli, Lopes de Oliveira, Itapemirim e, inclusive, Jardim Sol Nascente.

2) Não há um prazo estipulado para conclusão, considerando tratar-se de um

serviço executado de forma contínua ou sempre que observada a necessidade.

3) Não se aplica.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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